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Государственная Ду
ма вновь начала ра-
боту: 19 сентября про-
шло первое заседание 
осенней сессии. Самое 
время вспомнить, чем 
запомнились предыду-
щие полгода. Есть ли 
нам за что сказать 
спасибо народным из-
бранникам? Об этом 
рассказала Ольга Али-
мова – депутат Гос-
думы фракции КПРФ. 

«Итоги, конечно, могут быть 
радостными – когда отчитыва-
ется само Правительство Рос-
сийской Федерации, – подчерк-
нула депутат, – а могут быть и со-
мнительными. Мы в КПРФ чув-
ствуем глубокое удовлетворе-
ние, когда добились своего, и 
наш закон принят. Бывает и та-
кое, что его берут на вооруже-
ние, ставят две точки или много-
точие и выпускают под эгидой 
уже партии власти – но мы го-
товы служить и генераторами 
идей, лишь бы эти законо-
проекты были пущены в жизнь.  

Подводя итоги, хочу сказать, 
что Компартия подготовила и 
вынесла на обсуждение весен-
ней сессии 177 законопроектов, 
было проведено 9 круглых сто-
лов, 6 парламентских слушаний. 
Вопросы, которые мы обсуж-
даем, не надуманы, они идут в 
первую очередь от вас – это во-
просы национализации, бюд-
жета, демографической про-
граммы, образования, экологии, 
сельского хозяйства. 

Перекос в отношении к 
жизни, к судьбе людей очень 
ярко высвечивается в стенах Го-
сударственной Думы. Непонятна 
ситуация с цифровым рублём – 
как это будет, как реагировать, 
куда опять денутся наши деньги. 
Совершенно непонятна ситуа-
ция с призывом до 60 лет, как и 
пенсионная реформа – получа-
ется, кто не был призван в ар-
мию, тот и на пенсию не уйдёт?  

В этом году опять то ли вы-

боры, то ли назначение с эле-
ментами голосования, но 17 за-
конопроектов практически от-
менили контроль за голосова-
нием, внедрили систему элек-
тронного голосования, убрали 
наблюдателей, членов комиссии 
с правом совещательного го-
лоса, возможность провести ви-
деосъёмку – всё это значит, что 
опять будет твориться беспре-
дел, что власть с её легитим-
ностью – под сомнением. 

Множество законопроектов, 
которые требуется срочно при-
нять, связаны с финансирова-
нием, с детскими пособиями – 
вроде бы хороший шаг, но мы 
разделили всех детей по соци-
альному положению родителей. 

Разрешили детям работать – с 
одной стороны, неплохо, если 
молодой человек или девушка 
хотят себя попробовать в какой-
то низкоквалифицированной 
работе, – но теперь их мизер-
ный доход будет входить в об-
щую сумму доходов, и лишний 
рубль уже не позволит этой се-
мье получить дополнительное 
пособие от государства! Вы ду-
маете, это забота о детях? Нет, 
это забота о том, как не помочь 
многодетной семье! 

Да, появилась чудесная ини-
циатива – возродить пионер-
ские организации. Речь не кон-
кретно о пионерах, речь о том, 
чтобы дети были действительно 
увлечены патриотическим вос-
питанием, любили Родину, из-

учали историю. Но вы представ-
ляете, сколько будут выплачи-
вать на содержание этой орга-
низации? Причём речь не о пио-
нервожатых, не о воспитателях, 
а о создании новой структуры, 
не факт, что имеющей отноше-
ние к этому движению. Спасибо, 
что по крайней мере стали воз-
вращаться к наработкам совет-
ского периода, но я сомневаюсь, 
что при нынешнем отношении к 
воспитанию, когда мы растим 
потребителей и карьеристов, это 
будет иметь эффект.  

Одна из важнейших проблем, 
которую стараются замолчать в 
стенах Госдумы – нехватка кад-
ров. Без кадров мы никуда не 
двинемся, но кадры – это подго-

товительные школы с трудовым 
обучением, это профтехучилища, 
которые мы позакрывали. Мы го-
товим референтов и менеджеров, 
но нет слесарей, швей, ткачих, 
электриков, сантехников – на-
стоящих людей труда. Нет про-
изводства, и никто не собирается 
его возрождать. Может быть, это 
витает в воздухе, но признать это 
– значит, признать, что советские 
системы образования, здраво-
охранения, производства продук-
ции были научно обоснованы и 
проработаны, а нынешняя власть 
к такому не готова. Но мы будем 
подталкивать их к тому, что та си-
стема была лучше! Пора возвра-
щаться к плановой экономике, а 
не просто к прогнозам и обеща-
ниям!» – подытожила Алимова. 

Законы, которые 
мы принимаем

Поддержим 
бойцов вместе! 

 
Хамовническое отделение Всероссийского жен-

ского союза «Надежды России» и Ленинский райком 
КПРФ продолжают помогать раненым бойцам СВО. 

Во-первых, спецмашиной была отправлена партия лекарств прямо 
во фронтовой госпиталь первой помощи.  

Кроме того, в подмосковный подшефный реабилитационный центр 
был отправлен необходимый груз со спортивными брюками, футбол-
ками, бельём и прочим для новой партии бойцов, поступивших туда 
из госпиталей на долечивание. В состав этой «посылки» также вошли 
медикаменты, средства по уходу за ранеными и ортопедические из-
делия: ортезы, бандаж, корсет. 

Не остались подопечные бойцы и без духовной пищи: в двух Под-
московных санаториях – реабилитационных центрах Министерства 
обороны РФ членом «Надежды России» Илоной Ананьиной были даны 
сольные концерты, а  художницами Анастасией и Светланой прове-
дены занятия по арт-терапии. 

А накануне Дня Города в нашем подопечном реабилитационном 
центре было устроено застолье для бойцов! Пришли все, кто может 
ходить. Просто знакомились и общались, так как накануне в Центр 
поступила новая партия раненых. Застолье было без спиртного. Ре-
бята были очень довольны. Как сказали бойцы: рыбалки, музеи, 
концерты и такие посиделки лечат лучше, чем лекарства. Спасибо 
большое всем, кто участвовал в подготовке, кто смог устроить им 
этот праздник. А сколько удовольствия получили организаторы! Это 
счастье – хоть чем -то порадовать этих ребят – наших отважных за-
щитников. 

В День Города для бойцов и суворовцев , которые очень дружат с 
реабилитационным центром, была организована поездка в Москву с 
посещением праздничного концерта в Кремлёвском Дворце.

В последние месяцы, пожалуй, 
самой животрепещущей пробле-
мой в российской экономике стал 
рост цен на горючее и его дефи-
цит. И, конечно же, в начале новой 
сессии Государственной Думы 
коммунисты первым делом под-
няли этот вопрос, вынеся его на 
рассмотрение в рамках прото-
кольного поручения. 

Ситуация действительно тре-
вожная. Рост цен на топливо за-
метно опережает даже резко вы-
росшие темпы инфляции. Только 
за неделю с 29 августа по 4 сен-
тября рост цен на бензин и ди-
зельное топливо составил соот-
ветственно 0,25% и 1,25%. 

С 29 мая по 4 сентября средняя 
розничная цена литра АИ-95 в 
Российской Федерации поднялась 
с 51,56 до 55,32 рубля за литр, то 
есть за период чуть больше трёх 
месяцев цена выросла на 7,3%. 

Рост цен на дизельное топливо 

носит особенно драматический 
характер, поскольку затрагивает 
не только и не столько владельцев 
личного автотранспорта, но и в 
первую очередь отражается на 
всей экономической деятельности 
в виде роста цен на товары и 
услуги. 

Оптовая цена дизельного топ-
лива в настоящее время для 
сельхозпроизводителей в ряде 
регионов превысила 90 тыс. руб. 
за 1 тонну. 

В некоторых регионах к про-
блеме роста цен на топливо в на-
стоящее время добавился ещё и 
его дефицит в связи с ремонтно-
профилактическими работами на 
многих нефтеперерабатывающих 
предприятиях страны. 

 В связи с этим депутаты фрак-
ции КПРФ в проекте своего про-
токольного поручения потребо-
вали запросить в Правительстве 
РФ информацию о реальном ро-

сте цен на топливо за последние 
полгода, его причинах и дей-
ствиях, предпринимаемых Прави-
тельством по этой проблеме. 

 К сожалению, представителей 
партии власти не сильно волнуют 
проблемы человека труда, кото-
рый как раз в первую очередь и 
страдает от повышенных цен на 
топливо. «Единая Россия» в оче-
редной раз продемонстрировала 
своё пренебрежение к трудя-
щимся, заблокировав проект 
протокольного поручения КПРФ.  

Хотя некоторые представители 
фракции всё-таки не голосовали, а 
были и такие, кто воздержался и 
даже проголосовал ЗА. «Новые 
люди» вопрос проигнорировали, а 
СРЗП и ЛДПР нашу инициативу 
поддержали. 

Вот такое начало осенней 
сессии. Старые песни о главном. 
Депутат Государственной Думы 

Сергей Обухов

Старые песни о главном 
В Государственной Думе началась новая сессия 

Хамовнический суд Москвы 
привлёк к ответственности де-
путата Московской городской 
Думы от КПРФ Павла Тара-
сова. Правда, не сразу объ-
яснил за что. 

«Оказывается, Хамовниче-
ский суд привлёк меня к ответ-
ственности по ст. 20.3.1. Реше-
ние суда состоялось заочно, 
повесток на заседание я не по-
лучал, – пояснил коммунист. – 
Что самое интересное, по ряду 
телеграм-каналов уже прошли 
сообщения, что теперь я не 
смогу участвовать в выборах и 
даже какие-то детали о посте, 
за который привлекли к ответ-
ственности – при этом даже 

мне решение суда пока ещё не 
прислали.  

Что же касается участия в 
выборах – информация невер-
ная, ст. 20.3.1. не запрещает 
участие в выборах (пока не за-
прещает – у нас страна с не-
предсказуемым законодатель-
ством). Однако второй раз за 
т.н. «возбуждение ненависти» 
уже можно привлекать к уго-
ловной ответственности, по-
этому «электоральный прицел» 
этих действий совершенно 
очевиден. 

Решение, разумеется, будем 
обжаловать, как только полу-
чим решение суда». 

Предлогом для возбуждения 
дела стал пост 2021 года, в ко-
тором коммунист в соцсетях 
высказался, по мнению суда, 
неуважительно о сотрудниках 
правоохранительных органов, 
назвав полицейских словом, 
вызывающим ассоциации с со-
трудниками внутренних орга-
нов на оккупированных во 
время Великой Отечественной 
войны немцами территориях 
СССР. 

За что осудили депутата?


